

Aus der Kirchenpflegesitzung vom 7. Dezember 2021

Beschlüsse

- **Vergabungen 2021**
Genehmigung der Vergabungen an Missionswerke, Stiftungen, soziale Einrichtungen und Vereine in Höhe von rund CHF40'000.
- **Stellenbeschreibung Verwaltungsleitung**
Genehmigung der Stellenbeschreibung und zur Publikation des Inserates auf:
 - Reformierte Kirche Kanton Zürich/offene Stellen
 - Verbands des Personals Zürcherischer Evang.-ref. Kirchgemeindeverwaltungen VPK
 - Webseite ref.embrach

Diverse Infos

- Wir haben den Jugendpastor der FEG Embrach an die Sitzung eingeladen, nachdem er uns angefragt hat, ob er uns das **Jugendnetzwerk unteres Tösstal (LifeTap)** vorstellen darf. Junge Leute aus verschiedenen Kirchgemeinden machen selbst Jugendarbeit. Die Angebote betreffen folgende drei Bereiche
 - Celebration (Jugendgottesdienste)
 - Friends and Lifestyle
 - Eat and MeetZurzeit gibt es 6 Kirchgemeinden aus der ref. Landeskirche und div. Freikirchen, welche LifeTap tragen. Wir werden an einer der nächsten Kirchenpflegesitzungen darüber entscheiden, ob wir als Kirchgemeinde dem Jugendnetzwerk LifeTap beitreten.
- Die **Renovationsarbeiten im Pfarrhaus Embrach** haben bereits begonnen und schreiten gut voran. Wir hoffen, dass wir Anfang 2022 bereits Fotos für die Ausschreibung machen können.
- Ersatzbeschaffung **Klavier für Kirche Embrach**: Eine Expertise hat gezeigt, dass das Klavier in einem so schlechten Zustand ist, dass sich eine Reparatur nicht mehr lohnt.
- **Gesamterneuerungswahlen der Kirchenpflege für die Amtsdauer 2022-2026**: Eine erste Ausschreibung erscheint noch mit einer Vakanz, jedoch stellt sich noch jemand aus der Gemeinde Lufingen zur Verfügung, sodass wir bereits die erforderliche Anzahl Kandidaten für eine Wahl beieinanderhaben.
- Die **Freiwilligen für die Altersarbeit** sind alle altershalber zurückgetreten. Glücklicherweise hat sich ein neues junges Team gebildet, welches von nun an die **Seniorenachmittage** betreut. Geplant ist, dass möglichst jeden Monat ein Senioren-Nachmittag stattfindet, davon 10-mal im KGH Lufingen. Selbstverständlich sind Senioren auch aus Embrach und Oberembrach willkommen. Zwei Senioren-Nachmittage finden weiterhin in Embrach statt, eventuell wird auch einmal in Oberembrach ein solcher Anlass stattfinden.